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Karben, 30. Juli 2020 

 

Anfrage Ordnungsamtsbezirk 

Sehr geehrte Frau Lenz, 

im Rahmen der aktuellen Berichterstattung über die Auflösung des gemeinsamen 

Ordnungsamtsbezirks mit Bad Vilbel, bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Welche strategische Planung verfolgt die Stadt Karben mit der Auflösung des 
gemeinsamen Ordnungsamtsbezirk mit der Stadt Bad Vilbel? 

2. Wird die Stadt Karben mit anderen angrenzenden Orten versuchen, einen 
gemeinsamen Ordnungsamtsbezirk zu bilden? 

3. Sind für die Übernahme des Radarüberwachungsfahrzeuges Ausgleichszahlungen 
an Bad Vilbel zu leisten? Wenn ja, in welcher Höhe? 

4. Welche Auswirkungen hat die Auflösung des gemeinsamen Ordnungsamtsbezirkes 
auf die zukünftigen Investitionen in dem Bereich der Stadtpolizei? Konkret: Ist, da 
man jetzt alleine die Aufgaben bewältigt, mit einem erhöhten Investitionsvolumen zu 
rechnen, bspw. für mobile oder fest installierte Geschwindigkeits- 
überwachungsanlagen? 
 

 

 
Besten Dank schon jetzt. 

gez. Oliver Feyl   


